

09 mar 2007 -12:58

## Accident d'une patrouille de Casques bleus au Liban

Suite à l'accident d'une patrouille de Casques bleus belges de l'Opération Unifil au Liban ce 7/03/2007 qui a coûté la vie à deux militaires et en a grièvement blessé deux autres, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht présente ses condoléances aux familles des victimes et espère le rétablissement rapide des blessés.

Suite à l'accident d'une patrouille de Casques bleus belges de l'Opération Unifil au Liban ce 7/03/2007 qui a coûté la vie à deux militaires et en a grièvement blessé deux autres, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht présente ses condoléances aux familles des victimes et espère le rétablissement rapide des blessés.

Bruxelles, le 08/03/2007. Suite à l'accident d'une patrouille de Casques bleus belges de l'Opération Unifil au Liban ce 7/03/2007 qui a coûté la vie à deux militaires et en a grièvement blessé deux autres, le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht présente ses condoléances aux familles des victimes et espère le rétablissement rapide des blessés. « Je rends hommage à l'engagement de nos Casques bleus au Liban qui s'investissent dans cette mission de paix au Liban . Le travail réalisé à ce jour par les soldats belges dans le déminage et les soins hospitaliers est remarquable et reconnu par toutes les parties. La Force des Nations Unies au Liban a largement contribué à stabiliser la situation au Sud-Liban. ».

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)